

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 21. August 2020

Informationsveranstaltung zur Entwicklung des „Waitz-Geländes“ auch per Livestream im Internet

Am kommenden Dienstag, dem 25. August 2020, um 19:00 Uhr findet in der Willy-Brandt-Halle, eine Informationsveranstaltung des Magistrats zum Thema Entwicklung des „Waitz-Geländes“ im Stadtteil Lämmerspiel statt.

Im Rahmen der Veranstaltung wird der neue Eigentümer des Areals seine Planungen vorstellen und interessierten Bürgerinnen und Bürgern sowie Mandatsträgern für Auskünfte zur Verfügung stehen.

Für alle Interessierten, die an diesem Termin nicht teilnehmen können, hat die Stadtverwaltung die Möglichkeit geschaffen, diese Veranstaltung auch im Internet via Livestream unter <https://youtu.be/c5ObjBr1Udg> zu verfolgen. Auch können nicht persönlich Anwesende Fragen zu diesem Bauprojekt stellen, diese müssen im Vorfeld bis spätestens Dienstag, 14.00 Uhr an die Stadtverwaltung per Email an info@stadt-muehlheim.de gesendet werden. Voraussetzung für die Beantwortung der eingesandten Fragen ist die vollständige Angabe von Namen und postalischer Anschrift in der Email. Die gestellten Fragen werden dann im Verlauf der Veranstaltung beantwortet.